

PEMDES

untuk Kelancaran dan Keselamatan Kerja, Perhutani BKPH Wonosari KPH Bondowoso, Gelar Sholawat dan Doa Bersama

Mayzha - SURABAYA.PEMDES.WEB.ID

Nov 18, 2024 - 10:01



Bondowoso - Selain upaya maksimal yang harus dilakukan dalam mengawal pekerjaan tentunya tidak boleh terlepas dari ikhtiar, berdoa dan bermunajat pada Allah SWT.

Seraya berharap akan Ridho Allah swt agar semua seluruh pekerjaan yang menjadi tanggung jawab nya dapat berjalan lancar dan selamat, Sugiyanto Asisten Perum Perhutani (Asper) KBKPH Wonosari KPH Bondowoso bekerjasama dengan Santri Ahlusunah Wal Jama'ah yang bermasyarakat (SAHMASY) menggelar acara Sholawat dan Doa bersama bertempat di halaman kantor BKPH Wonosari, pada Minggu (17/11/24).

Acara dengan tajuk " Silaturahmi " yang dihadiri oleh jajaran Perhutani, Forkopimcam Klabang dan masyarakat sekitar dalam ceramahnya, Kiyai H. Ahmad Muzayyin mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk senantiasa bersyukur dan mendekatkan diri kepada Allah SWT, insyaallah dengan rutin berdoa dan bersholawat kita akan diberikan kemudahan dalam segala urusan di dunia bahkan kelak di Yaumul kiyamah, serunya.

Pada kesempatan ini saya juga berdoa semoga seluruh hajat Perhutani Bondowoso dikabulkan dan seluruh karyawan karyawati nya diberikan kesehatan lahir batin, dimudahkan Riski dan kelak dimasukkan dalam surganya Allah, doa kiyai yang cukup kharismatik ini.

Pasca acara, kepada media, Sugiyanto pria asli Banyuwangi ini berujar, sebagai umat beragama sudah sepatutnya kita selalu mendekatkan diri pada sang pencipta yang memiliki kuasa dalam menentukan segala hal didunia, kita hanya wajib berusaha dan berdoa, selebihnya menjadi hak Allah swt, untuk itu pada kesempatan ini saya ajak seluruh anggota keluarga besar Perhutani BKPH Wonosari berdoa dan bersholawat agar lebih mencintai dan dicintai oleh Allah serta Rasulullah Muhammad SAW, pungkasnya.

Salah satu tokoh masyarakat yang enggan menyebutkan namanya mengatakan rasa terimakasih kepada jajaran Perhutani Wonosari atas digelarnya acara yang cukup baik dan positif, saya pribadi berharap semoga Perhutani diberikan kesuksesan dan dapat secara rutin menggelar Acara Doa dan sholawat bersama, harapnya. @Yulianto.